
Reconstruir y Ampliar 
Calles Promete el MOP 

RECONSTR UIRAN CALLES. Los titulares de Obras Públicas, 
Ing. León R ivas Durán y Arq:-Pío Salomón Rosales, visitaron 
ayer en la tarde EL DIARIO DE HOY para informar sobre la si
tuación actua l de las vías de comunicación urbanas y rurales de 
nuestro pais y su propósito de reconstruirlas y ampliarlas. 
Fueron atendidos por nuestro Jefe de Redacción Rafael Mora 
Maza. Izq. a de recha, Arq. Rosales, Ing. Rívas Durán y Sr. 
Mora Maza. (Foto de Alvarez). ' 

"Picudo" Ataca Algodonales 
en Costa Oriental del País 

el insecto ha encontrado la planta 
en condiciones · pésimas de 
desarrollo''. 

"La situación actual de las vlas 
de comunicación urbanas y rurales 
ha sido nuestra gran preocupación, 
desde ~ue nos hicimos cargo de 
este Ministerio, por lo que nos 
hemos abocado a un estudio 
completo para resolver los pro
blemas más urgentes . que, 
presentan, en el menor tiempo 
posible" , dijeron el ingeniero León 
Rivas Durán, Minislro de Obras 
Públicas y el arquitecto Plo 
Salomón Rosales, subsecretario, 
en visita de cortesla realizada ayer 
tarde a EL DIARIO DE HOY. 

Uno de los problemas o-a
gregan- es el mencionado en la 
iríformación publicada por este 
Diario, en la que los vecinos de la 
urbanización "La Floresla" y 
"Jardines de Montl;errat", en la 
Autopista Sur, se quejan de los lo
dazales que se forman con las 
aguas lluvias y de lo intransitable 
de esa vfa. Ese problema se 
resolverá con la conslrucción de un 

~f:~t~rn )~e ~= c~'J1:n~~a~ i"J~ 
septiembre, con~ que se dará fin a 
los serios inconvenientes que las 
lluvias causan a los habitantes de 
ese importante sector de la ciudad 
y a los usuarios de esa vfa. 

EL DETEHIORO DE 
LAS CALLES 

Con respecto al deterioro de la 
pavimenlacion de la ciudad capi· 
tal , los funcionarios mencionan 
aspectos que, según dicen, es 

TABLERO JUDICIAL 
CAE SENTENCIADO 

A 15 AJllOS DE CAilCEL 

"Casi la totalidad de Jos cultivos 
de algodón hecho en Ja costa 
oriental del pals, además de haber 
padecido "raquitismo" por la 
prolongada seqwa de la quincena 
pasada, sufren un violento brote de 
la plaga del "picudo" , informan 
algodoneros de San Miguel. "Este 
insecto está atacando a Ja bellota 
recién nacida ,del algodón, per
judicando la producción que 
pudiera esperarse. Este ataque 
-explican los algodoneros- se 
vuelve más intensivo, debido a que 

"Al momento se están haciendo 
aplicaciones aéreas de insecticidas SAN VICENTE. La Guardia 
para ver si se puede sacar aún el capturó a Raúl Villalta Bonilla, 
suficiente algodón para cubrir los sentenciado a 15 a~os por la 
gastos que se han hecho en el culti- muerte de Pre_sentac1ón Hernán 
vo", dicen. ... , Pérez López, ultimado a balazo~ en 

"El periódico cultivo del algodón el cantón San_ Ba rtolo Chanm1co. 
-explican los algodoneros- en las e_n abril_ del ano pasado. Los tes-
mismas zonas, ha hecho que la ~'~aº:iónd~~e~~~br~b~ u~nbai~eq~~ 1 :: 

-Favor pase a la Pág. 23. casa de Jesús Doroteo Pérez y que 

!Perros Callejeros Continúan 
Mordiendo a Niños y Adultos 

El númeró de personas mordidas 
por perros callejeros aumenta ca· 

da dia en los . barrios y colonias de 
la capital, y las autoridades no se 
preocupan por detener la amenaza 
de los canes. 

Solamente en la capital deam
bulan cien mil perros, que nunca 
han sido vacunados ni tienen dueño 
fijo. Estos animales frecuentan las 
zonas de los mercados1 mesones, 
zonas marginales, etc., en busca de 
alimento y techo. 

En la colonia San Juan y colonia 
Luz fueron mordidos Juan Antonio 
Sánchez Rivera, de cinco años; y 
Raquel Esmeralda Villalta, de 

doce, Gudelia Portillo Quintanilla, 
de 12 años, fue atacada por un can 
en el barrio San Esteban. Los tres 
menores acudieron de inmediato a 
las unidades de salud más cercana 
á recibir los primeros lra· 
tamienlos, pero -en los dias pos
teriores lo han interrumpido, 
poniendo en peligro sus vidas. 

Casos como los anteriores son 
. reportados por los centros asis

tenciales de San Salvador, y a la 
fecha las autoridades aún tienen en 
Proyecto crear las perreras 
municipales para capturar a los 

-Favor pase a la Pág. 27. 

Formarán Club de Donantes de 
Sangre en Hospital de S. Ana 

de sangre el banco para que 
no haya problemas cuando _se 
atienden casos de emergencia, 
como accidentes de tránsito" ..... 
comentó uno de los miembros 20· 
30. 

Raúl y su hermano Baltazar 
Villa! la Bonilla, al calor de los 
tragos, armaron una balacera en el 
patio de la casa. Intervino 
Presenlación, que era de la pa· 
trulla , llamándoles la atención a 

necesario recordar para com
prender el problema: 

La pavimentación de San Sal
vador se realiw durante el periodo 
comprendido entre los años 1924-
1927; dadas las condiciones de la 
época y considerando el futuro 
desarrollo de la ciudad, sus ar
terias principales que corres
pondian en su totalidad al centro 
capitalino, fueron dotadas de pa
vimento asíáltico con una base de 
concreto diseñadas para soportar 
los volúmenes de tránsito y carga 
previsibles para un futtlro in
mediato, utilit.ándose muy acer
tadamente asfalto Trinidad, que 
corresponde a un equivalente 
actual a un asfalto de penetración 

60-70, completando el trabajo con 
una capa .de sello elaborada con 
cemento Portland. 

No obstante, agregan, y de 
acuerdo con la técnica moderna, 
nueslro cli ma exige el uso de as· 
faltos de penetración más baja. 
Después, en consideración a la si· 
tuación económica del pais, han 
utilizado para la pavimentación de 
San Salvador y ciudades de los 
departamentos, asfaltos llquidos, 
que aunque siendo buenos tienen 
sus limitaciones. 

"En algunas de estas calles, 
afirman los funcionarios, se 
observa e l fenómeno que se 

-Favor pase a la Pág. 25 . 

Más de 19 Mil Dólares Falsos 
Incinerarán en San Salvador 

Diez y nueve mil quinientos 
dólares falsos en billetes de cien 
serán incinerados en breve en el 
Juzgado Primero de Hacienda de 
San Salvador, según se informó en 
ese tribunal. 

El Juez, Dr. Jorge Santos 
Zavaleta, tiene bajo su custodia 196 
billetes de cien dólares que han si
do decomisados en tres ocasiones a 
individuos que trataban de 
hacerlos circular en esta capital. 

La primera captura ocurrió a 
mediados del año pasado, cuando a 
Flavio Rosales Reyes y Coronado 
Salguero les decomisaron 85 bille
tes de cien dólares, los cuales se 
supuso que e laboraban en una 
imprenta de Santa Tecla, pero no 

se pudo comprobar. Los reO!; que
daron libres bajo fianza, según el 
juicio. 

La otra captura y decomiso se 
hicieron en Gilberto Pastor 
González López, en el Pasaje 
" Marta Magdalena" y Calle a San 
Antonio Abad, en julio de este año, 
a quien le ~ecomisaron 104 billetes 
de a cien dólares, asl como alguna 
cantidad de papel recortado listo 
para meterlo en las planchas de la 
falsificación. González López 
también quedó excarcelado. 

La última captura fue de Gua
dalupe Antonio Reyes Reyes y 
Carmen Pablo Reyes Reyes, 

-Favor 1> ase a la Pág. 21. 

Centro de Cómputo Funciona 
en la Universidad Nacional 

A partir de esta fecha funciona a 
w1 costo de un millón de colones, el 
nuevo Centro de Cómputo de la 
Universidad Nacional. 

Esta dependencia, mucbo más 
grande que la anterior, abre nue· 
vas perspectivas en la ad
ministración, la docencia y Ja in· 
vestigación cientlfica en la Uni
veÑ>idad. 

Se habla anunciado su ins· 
lalación para el mes de mayo 
anterior, pero por razones obvias, 
su completo funcionamiento se 
inició hasta en agosto. 

Para el servicio a las diferentes 

unidades universitarias, el Centro 
de Cómputo seccionaliza el 
procesamiento de datos en la 
siguiente forma: Análisis de 
Silemas, sección en la cual se 
efectúan los estudios de las di
ferentes solicitudes de servicios, 
las que en caso de ser aceptadas y 
aprobadas, se planifican, se dise
!lan y se programan los proce
dimientos técnicos necesarios. 

Programación y Codiíicació11. 
Los procedimientos elaborados y 
diseñados son incorporados a los 

-Favor pase a la Pág. 23. 

SANTA ANA. Interés por inte
grar un Club de Donan les de 
Sangre que Uegue a reforzar al 
Banco del Hospital San Juan de 
Dios muestran miembros del Club 
Acti~o 21)-30 de esta ciudad, para 
lo cual han convocado a una 
reunión en el auditorium del hospi
tal con asistencia de los jefes del 
centro, Patronato del hospital, 
euyo presidente es el Dr. Fran
cisco Martinez Flores; · personal, 
médico y de enfermeras asl como 
delegados de otros Clubes de 
servicio. 

La labor de los 20-30, en el hos
pital ha sido notable con el pa
tronato de la sala de Reha
bilitación de Inválidos, la cual 
comenzó atendiendo pacientes de 
este departamento y hoy dia, la 
asistencia se ha extendido a 
personas de toda la wna oc
cidental. La sala será amp!Jada en 

INICIAN PROGRAMA CULTURAL. En el local de la Sinfónica de El Salvador se efectuó un 
~oncierto coral, el cual fue dedicado a los titulares y empleados de Economía. El concierto fue 
ejecutado por los que integran el Coro 11/acional, que dirige e l maestro Ricardo Granados De 
León. El Ministerio de Educación que patrocina al coro, informó que el grupo dará conciertos 

" La jdea es llegar a enriquecer _:_Favor pase a la Pág. S3. para los empleados de los otros ministerios. (Foto de Rivas) . -

--


